

› Großer Erfolg: 1. Kronshagener Singfestival in der Christus-Kirche

Unterstufenchor und Schulchor des Gymnasiums Kronshagen, Chor Kronshagen, Kantorei der Christusgemeinde, Klassisches Quartett der Musikschule Kronshagen und Eight Voices – sie nahmen die Menschen in der vollbesetzten Christus-Kirche mit und übertrugen singend ihre Begeisterung auf das Publikum.

Ein schöner Erfolg für das 1. Kronshagener Singfestival am 17. Mai, über das sich Veranstalterin Silke Umlauff zu Recht freuen durfte.

| Pastor Sascha Lohmann

